



HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

Conectados

con la Red

Honduras, viernes 7 de julio de 2023.

¡Educar para refundar!



Programa Insigne del Gobierno
de la **Presidenta Xiomara Castro**

Consejo Periodístico

Consejo Editorial

Ph.D. Orlando Martínez

Dirección General

Stephani Figueroa

Redacción y Edición

Alexander Flores

Bismarck Zepeda

Diseño Gráfico

Paola Agurcia

Edward Moreno

Editorial

Luis Benitez

Web Master

Edwin Rodas

Comunicación Interna

Luis Amador

Fotografía

Sergio Montero

Aaron Mojica



RedSolidariahn



RedSolidaria_hn



Redsolidaria_hn



<https://redsolidaria.gob.hn>



@redsolidariahn



@redsolidariahn

TRABAJANDO PARA BRINDAR **PROTECCIÓN SOCIAL**

El Gobierno de la presidenta, Xiomara Castro instala oficialmente el Gabinete Social 2023 con un nuevo modelo de gestión, que regirá la implementación de la Política Pública de Protección Social universal con más de 20 instituciones estatales.

El objetivo es buscar la ruta para el combate a la pobreza, pobreza extrema y la vulnerabilidad social de la población frente a los desafíos emergentes y aquellos asociados al desarrollo de las capacidades humanas. Además de los desafíos en materia de institucionalidad y financiamiento de las Políticas Públicas.

El ministro José Carlos Cardona, director ejecutivo Add-Honorem de Red Solidaria, informó que los programas sociales del Gabinete Social del Gobierno de Honduras, están trabajando con plena operatividad con el fin de reducir las brechas de desigualdad y construir una agenda de protección social integral y por instrucción de la Presidenta Xiomara Castro, se dará cumplimiento a misiones inmediatas como:



El ministro José Carlos Cardona, dirigió la instalación del Gabinete Social.



El Gabinete Social ha sostenido múltiples jornadas de trabajo, a nivel técnico, con más de 40 instituciones del sector social, para ampliar y redireccionar de manera concreta la oferta programática de servicios hacia las 2,007 en extrema pobreza focalizadas por la Red Solidaria, obteniendo resultados positivos de cara a la reducción de la pobreza extrema y vulnerabilidad social.

CAPACITAMOS A NUESTRO PERSONAL SOBRE LEY ORGÁNICA DEL TSC



Miembros del TSC impartieron charla de Ley Orgánica.

El empleo de recursos de forma transparente, es una prioridad para el Gobierno de la Refundación que lidera la presidenta, Xiomara Castro. **Con la finalidad de utilizar en forma correcta y honesta los fondos públicos del país, las autoridades de Red Solidaria, impulsan jornada de capacitación sobre Generalidades de la Ley Orgánica del Tribunal Superior de Cuentas (TSC).**

El taller estuvo a cargo por un grupo de representantes de la Secretaría General del TSC, como una iniciativa que forma parte del seguimiento del proceso de capacitación del personal, **a fin de lograr un fortalecimiento institucional en temas básicos para la correcta operatividad en los procesos administrativos, legales, de auditoría y contraloría que se realizan a diario.**

Según reportes de la Secretaría General de la Red Solidaria, es de suma importancia que los funcionarios de todas las dependencias del gobierno reciban este tipo de capacitaciones, que básicamente es conocer todo el contenido de la Ley Orgánica del TSC, como entre contralor del Estado, **para la correcta aplicación de procesos y procedimientos en el manejo de los recursos, conociendo el alcance sus responsabilidades,** sobre todo las obligaciones que como funcionarios públicos tienen, de llevar un control transparente y riguroso de los mismos.

Durante la jornada asistieron 35 participantes de la Red, quienes **también recibieron conocimientos básicos, lineamientos y herramientas técnicas sobre temas como: cauciones, declaraciones juradas de ingresos, activos y pasivos institucionales,** entre otros, para el mejoramiento en todos los procesos, orientados al buen manejo de los recursos de institución.



Colaboradores de la Red asistieron a la capacitación del TSC.

CONCLUYE TALLER DE UPEG SOBRE ELABORACIÓN DEL POA 2024



Representantes de todas las unidades asistieron al taller de planificación.

Los miembros de la Unidad de Planificación Estratégica (UPEG), concluyeron el taller de Plan Operativo Anual (POA), para la elaboración del presupuesto institucional del año 2024.

Durante la jornada participaron los representantes de todas las unidades, ejes y departamentos de la Red Solidaria, **con el fin de delimitar los lineamientos y tópicos que deben ser abordados en la elaboración de los planes de trabajo del siguiente año, así como la programación de los nuevos proyectos** que se ejecutarán en las 2007 aldeas focalizadas.

USAID Y RED SOLIDARIA ENTREGAN RECURSOS EDUCATIVOS

En un trabajo conjunto de USAID y Red Solidaria se entregan 127 kits a 2 centros educativos de Omoa, siendo el República de Guatemala y el Centro de Educación Básica Francisco Morazán, el lugar en donde se realizó la visita.

Todos los jóvenes recibieron una Charla titulada "Plan de Vida" junto con su kit escolar, como elemento motivacional para orientar a los educandos en sus metas personales y escolares, a fin de brindarles herramientas que les permitan tener una mayor organización en sus horarios de estudio y un mejor empleo de sus recursos educativos, entre otros temas de interés.



Los niños de Omoa, Cortés reciben kits escolares.

PROGRAMA DE ALFABETIZACIÓN **CAMBIA VIDAS** EN LAS ZONAS RURALES

Doña María Carranza, una valiente mujer de 73 años, decidió embarcarse en una aventura transformadora: aprender a leer y escribir.

Su avanzada edad, no ha sido impedimento para adentrarse en este reto y demostrar que cuando se quiere se puede, pues su determinación y perseverancia son un ejemplo vivo de superación y una prueba fiel de que nunca es tarde para aprender.

La historia de doña María, originaria de la aldea de Agua Fría, del municipio de Cantarranas, es solo una de las que forman parte del cambio de vida que están teniendo miles de hondureños, con el Programa de Alfabetización que promueve la Red Solidaria, a través del Eje de Educación, en las zonas rurales de Honduras.

Un grupo de 11 participantes más, habitantes de la misma comunidad de Agua Fría, también son parte de los beneficiados que iniciaron el proceso en el mes de abril, quienes culminarán con su con graduación en el próximo mes de julio.



Doña María Carranza asiste a sus clases de alfabetización.



20,000
participantes a
nivel nacional en la
actualidad

50,000

personas, son la
meta 2023, en las 2007
aldeas focalizadas.



Elsa Figueroa, directora del Eje de Educación, informó que **el programa está dirigido a personas (jóvenes y adultos), mayores de 15 años, que no han tenido acceso a ningún proceso de educación formal.** A través la alfabetización, se les brinda las herramientas necesarias para que desarrollen las habilidades elementales de lectura y escritura, así como las operaciones básicas de matemáticas como suma y resta.

¡Educar para Refundar!

PROMOVEMOS QUE LAS FAMILIAS DEL **ÁREA RURAL CUENTEN CON LA CANASTA BÁSICA**



Jefas de hogar de las aldeas reciben canastas de alimentos.

Por medio de la labor de la Red Solidaria, garantizamos que las familias de las aldeas focalizadas cuenten con los alimentos de la canasta básica en sus hogares, fortaleciendo la economía del hogar y generando oportunidades de ingreso en las comunidades.

El propósito es brindarles un recurso que les permita generar el desarrollo autosostenible de las familias y asegurar el sustento diario en las comunidades.

ENTREGAMOS EL BONO TECNOLÓGICO EN **VALLE DE ÁNGELES**

Con el fin de fortalecer el comercio local, la producción y generar desarrollo económico, se realiza la entrega del Bono Tecnológico a las Cajas Productivas de Valle de Ángeles.

Por medio de esta iniciativa se impulsa la producción de alimentos en las comunidades, así como el fortalecimiento de la economía local y la generación de oportunidades de ingreso con el propósito de promover el desarrollo integral de las aldeas.



Pobladores asistieron a recibir el bono tecnológico.

CONTINUAMOS ALFABETIZANDO EN CHOLOMA CORTÉS

Los pobladores de la aldea Poza del Riel, en Choloma, están participando en el Programa de Alfabetización de la Red Solidaria.

A través de este programa se emplea el método de enseñanza "Letronumérico", que consiste en el empleo de los números del 0 al 30, para enlazarlos con el abecedario y luego los participantes puedan ir formando palabras y frases, hasta desarrollar las competencias de lectura y escritura.

El programa está dirigido a personas (jóvenes y adultos), mayores de 15 años, que no han tenido acceso a ningún proceso de educación formal.



Hombres y mujeres asisten a clases de alfabetización.

Lunes 12 de junio 2023

COMBATIMOS EL TRABAJO INFANTIL OFRECIENDO CONDICIONES DE SALUD Y EDUCACIÓN A LA PRIMERA INFANCIA

En un mundo lleno de sueños e ilusiones, todos los niños merecen una infancia llena de risas y juegos. Ningún niño debería cargar con responsabilidades que les corresponden a los adultos. El trabajo infantil, es la causa más común para que centenares de niños y niñas sean víctimas de la deserción escolar.

Desde la Red Solidaria trabajamos incansablemente para que los niños y niñas de la zona rural tengan la oportunidad de asistir las aulas de clase, mediante la entrega del bono educativo.

Con este beneficio brindamos a las madres de familia un capital que les permita generar los recursos necesarios para enviar a sus hijos a la escuela, garantizando la permanencia de los menores en los centros educativos.

Cumplimos el mandato de nuestra Presidenta, Xiomara Castro, de brindar acceso a la educación con justicia y equidad a toda nuestra niñez para brindarles un futuro digno y con oportunidades.



Niños y niñas de las aldeas asisten a clases.

Martes 13 de junio 2023

Logramos importantes acuerdos con el IHER en beneficio de la educación en zonas rurales

La Red Solidaria, logra importantes acuerdos con el Instituto Hondureño de Educación por Radio (IHER), a través de la firma de un importante convenio de cooperación interinstitucional.

La firma de este acuerdo tiene como objetivo, apoyar a la Secretaría de Educación (SEDOC), en el marco de su corresponsabilidad, mejorando la cobertura y la calidad en la provisión de los servicios educativos en las zonas de influencia del Programa Red Solidaria.

Con esta iniciativa se pretende brindar cobertura educativa a unos 5,008 estudiantes, del sistema educativo nacional, en las zonas focalizadas por la Red Solidaria, con fondos del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), con el fin de contribuir a la financiación y ejecución del Programa de Mejora de la Calidad Educativa para el Desarrollo de Habilidades para el Empleo: "Proyecto Joven".



El ministro Cardona junto al director del IHER.

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, **instala el Gabinete Social**

El Gabinete Social busca construir un Sistema de Protección Social Integral y de Cuidados, para que las poblaciones en pobreza, extrema pobreza y vulnerabilidad social puedan ser partícipes plenos de la democracia que se está construyendo y a la vez, dejar como legado del gobierno de la primera mujer presidenta de la historia del país, una Honduras igualitaria y con oportunidades para todos y todas.

El ministro José Carlos Cardona, explicó que el objetivo es buscar la ruta para el combate a la pobreza, pobreza extrema y la vulnerabilidad social de la población frente a los desafíos emergentes y aquellos asociados al desarrollo de las capacidades humanas.

Además de los desafíos en materia de institucionalidad y financiamiento de las Políticas Públicas.

Los programas que se van a priorizar a través del Gabinete Social son:



Representantes de más de 20 instituciones participaron en la instalación del Gabinete Social.

- 1 El Sistema de Bonos Sociales, que incluye más de 10 bonos por parte de PROASOL y de la Red Solidaria, así como de otras instituciones que forman parte del Gabinete Social.
- 2 El Sistema Nacional de Becas, que incluye más de 100,000 becas para niños, niñas y jóvenes del país. Son 100,000 beneficiados con 800 millones de lempiras en becas.
- 3 El Programa de Huertos Escolares que coordina la Secretaría de Educación (SEDUC).
- 4 El Programa de Alfabetización "YO SI PUEDO", con el componente del voluntariado de jóvenes para alfabetizar.
- 5 El Programa de Construcciones Escolares que dirige la Secretaría de Educación (SEDUC), con el Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), y es uno de los programas estrella del gobierno.
- 6 Las Cajas Rurales que se están desarrollando como uno de los ejes principales de la Red Solidaria y que buscamos fortalecer para todo el resto del país.
- 7 El Sistema Nacional de Cuidados para las Mujeres y para las personas que se encargan de los cuidados no remunerados a poblaciones vulnerables.

PNTED PROMUEVE LA INNOVACIÓN EDUCATIVA EN LA MOSQUITIA



Los estudiantes de La Mosquitia recibieron tabletas digitales.

El acceso a la educación de calidad es el camino hacia el desarrollo de Honduras. La Red Solidaria cumple con el mandato de la Presidenta Xiomara Castro, de garantizar este derecho con justicia social y equidad.

En esta ocasión, nos hicimos presentes en La Mosquitia, impulsando el fortalecimiento del proceso educativo en las zonas rurales, de forma significativa.

La visita se realizó en el Centro de Educación Básica Las Américas, donde se entregaron 80 dispositivos electrónicos para docentes y estudiantes.

Como parte del recorrido realizado en este sector del país, también se promovió el empleo de nuevos recursos didácticos, logrando que los estudiantes participaran en actividades de lectura comprensiva, en la que analizaron el contenido de textos literarios, empleando nuevas plataformas digitales, por medio del Programa Nacional de Transformación Educativa Digital (PNTED).

LOGRAMOS IMPORTANTE ALIANZA CON LA SEDUC Y UPNFM PARA LA FORMACIÓN DE DOCENTES

La Red Solidaria firma importante convenio de cooperación interinstitucional con la Secretaría de Educación (Seduc) y la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (UPNFM), en el marco del Programa Mejora de la Calidad Educativa para el Desarrollo de Habilidades para el Empleo ‘‘ Proyecto Joven ‘‘.

Con este acuerdo se busca mejorar las capacidades de los docentes, directores y supervisores, que participarán en la ampliación del tercer ciclo escolar en las zonas rurales del país, mediante la formación Inicial y permanente, alineada con el Desarrollo del Currículo Nacional Básico (CNB).

La meta que se persigue es la capacitación de 2,708 docentes beneficiando alrededor de 45,000 estudiantes, con el mejoramiento de su rendimiento académico en las áreas de Español y Matemáticas.

Con este importante acuerdo se logrará un impacto positivo en alrededor de 300 Centros de Educación Básica beneficiados por Proyecto Joven y el Programa Nacional de Transformación Educativa Digital (PNTED), en comunidades priorizadas por la Red Solidaria, para el presente año 2023 y el próximo 2024.



Viernes 16 de junio 2023

El ministro José Cardona director de Red Solidaria y el ministro de SEDUC, Daniel Esponda durante la firma del convenio.

ENTREGA DE EQUIPO TECNOLÓGICO Y CAPACITACIÓN DOCENTE EN COPÁN

La Red Solidaria a través de PNTED y el Eje de Educación entrega cerca de 100 dispositivos al centro educativo Francisco P. Guevara de la comunidad de El Rodeo, Copán la cual es una de las 2007 aldeas focalizadas por la institución. Además, se arrancó con el uso de plataformas educativas y con la formación de docentes en competencias digitales. Vale la pena mencionar que es primera vez que estos jóvenes interactúan con la tecnología. Esto es el resultado de la articulación de la Red Solidaria a través de PNTED, la Secretaría de Educación, El BID y la municipalidad de Santa Rosa de Copan.



Los estudiantes recibieron dispositivos electrónicos.

Martes 20 de junio 2023

GESTIONAMOS EL ACCESO A CONECTIVIDAD PARA LOS CENTROS EDUCATIVOS DE LAS ZONAS RURALES

Un nuevo avance en el fortalecimiento de la educación en las zonas rurales, es la gestión de una reciente alianza con proveedores especializados para garantizar conectividad en los centros educativos de la zona rural del occidente del país, en el marco del Programa Mejora de la Calidad Educativa para el Desarrollo de Habilidades para el Empleo: "Proyecto Joven".

Lo que se persigue es brindar servicios de conectividad, generando puntos de acceso a internet inalámbrico para 28 centros educativos de los departamentos de Francisco Morazán, Cortés y Ocotepeque.

Con esta iniciativa se realizará la contratación de servicios de conectividad fija y adquisición de equipos con sus respectivos servicios de instalación y configuración en cada uno de los inmuebles que tendrán cobertura.

Asimismo, con esta alianza se busca lograr la modernización de la gestión administrativa y pedagógica de la Secretaría de Educación (SEDUC), en las zonas de intervención de la Red Solidaria, así como impulsar la transformación digital de su sistema, en busca de la mejora continua de la calidad educativa.

Una de las principales contribuciones que traerá el acceso a conectividad en los centros escolares, será el filtrado de contenidos para:



11,295
educandos, que
serán beneficiados
con el proyecto.

De igual manera,
la instalación de
dos plataformas
educativas.

El monto de inversión será de **5,003,604.00** de lempiras, con financiamiento del **Banco Interamericano de Desarrollo (BID)**.



El ministro Cardona muestra al público, el convenio para conectividad.

SOCIALIZACIÓN DEL PORTAL DE **TALENTO HUMANO**



Representantes de las unidades asistieron a charla de Talento Humano.

Los colaboradores de todas las unidades y departamentos de la Red Solidaria, recibieron una Charla de inducción sobre el funcionamiento del nuevo Portal de Talento Humano de la institución.

Esta iniciativa se realizó con el objetivo de optimizar la comunicación entre los empleados y el departamento de Recursos Humanos de la Red Solidaria, para realizar los procesos de trabajo con transparencia, en la gestión del departamento de Recursos Humanos.



ARTICULANDO ESFUERZOS EN BUSCA **DE LA MEJORA CONTINUA**

Los miembros y colaboradores de todas las unidades y departamentos de la institución, sostuvieron una importante reunión para la organización del Taller de Lineamientos Técnicos sobre el Trabajo Territorial Para las Coordinaciones Departamentales del Programa de la Red Solidaria.

El objetivo de esta iniciativa es la organización de un taller para brindar los lineamientos técnicos de trabajo a nivel departamental con la implementación de los paquetes de servicios de cada uno de los ejes de la Red Solidaria, que permita el mejoramiento en la ejecución de intervenciones a las familias del programa.



Directores de las unidades de Red Solidaria organizan taller de lineamientos para trabajo territorial.

TRABAJANDO POR LA SEGURIDAD ALIMENTARIA EN LAS ZONAS RURALES

El Ministro José Carlos Cardona, director ejecutivo, Add-Honorem de Red Solidaria, sostuvo una importante reunión con el equipo administrativo de la institución, con el fin de coordinar las acciones de abordaje de 201,300 hogares afectados por la sequía, en más de 800 aldeas del mapa de extrema pobreza del programa.

La estrategia es realizar una Transferencia Monetaria por Seguridad Alimentaria para que las familias en esas aldeas que están en el mapa de alerta roja emitido por COPECO, puedan hacer acopio de alimento en la etapa más difícil de la sequía, entre julio y septiembre.

La Red Solidaria abarca un total de 2,007 aldeas en extrema pobreza, 385 mil familias y 2.2 millones de personas. La sequía pronosticada por COPECO deja en alerta roja a 880 aldeas y más de 200 mil familias.



El ministro Cardona en reunión con personal administrativo de la Red Solidaria.

Viernes 23 de junio 2023

TALLER DE LINEAMIENTOS TERRITORIALES



Los 18 coordinadores departamentales recibieron equipo técnico y logístico, de parte del ministro José Cardona.

En busca de la mejora continua de los procesos de trabajo, en labor que realiza Red Solidaria, a nivel nacional, se realizó el Taller de Lineamientos Técnicos sobre el Trabajo Territorial para las Coordinaciones Departamentales de la institución. La creación de este espacio tiene como objetivo brindar las directrices y lineamientos técnicos de trabajo a nivel departamental, para la implementación de los paquetes de servicios de cada uno de los ejes de la Red Solidaria, que permitan el mejoramiento en la ejecución de intervenciones a las familias del programa.

Esta iniciativa tiene como propósito, revisar prácticas y compartir experiencias de los procesos, procedimientos y prácticas realizadas en la ejecución de proyectos que llevan a cabo cada uno de los ejes y unidades de la Red Solidaria, **con el fin de buscar los puntos de mejora de todos los involucrados y acordar nuevos elementos que se puedan incorporar en la realización de los mismos, de acuerdo a la programación de trabajo.**

Durante el taller participaron los 18 coordinadores departamentales, coordinadores de ejes y equipo técnico de Red Solidaria y Sedesol, quienes realizaron un análisis FODA (fortalezas, oportunidades, debilidades y amenazas), del trabajo de la institución a nivel nacional, en busca de la mejora continua de los procesos de trabajo que se realizan en la ejecución de proyectos en las 2007 aldeas focalizadas por la institución.

TALLER DE PROTECCIÓN SOCIAL



Autoridades y coordinadores de eje durante el taller de Protección Social.

Autoridades de la Red Solidaria y coordinadores de ejes participaron en el Taller de Intercambio de Experiencias sobre Protección Social, junto a representantes del Gobierno de Cuba, el Programa Mundial de Alimentos (PMA) Cuba y representantes del PMA de Honduras, **con el fin intercambiar experiencias que contribuyan al trabajo que se realiza en beneficio de la población del país en condiciones de vulnerabilidad.** Con ese tipo de iniciativas se pretende brindar atención en las zonas focalizadas, con mayor equidad, justicia social e igualdad de oportunidades.

PANELES SOLARES LLEGAN A LAS ALDEAS

Acompañamos a Pronaders en la entrega de



en el municipio de Camasca, Intibucá, beneficiando a 3 aldeas focalizadas por la Red Solidaria, **con el fin de promover el uso de energías renovables y mejorar las condiciones de vida de las comunidades más vulnerables.**

La entrega se realizó en coordinación con la Policía Nacional, quienes colaboraron en el traslado de cuatro familias que viven en comunidades lejanas para que pudieran recibir los paneles.

En conjunto con Pronaders y el Proyecto Proenergía se devuelve la esperanza de contar con luz en sus casas para las familias de estas aldeas, logrando así iluminación, menor consumo de leña o el uso del candil.

Avanza la entrega del Bono Tecnológico

La Presidenta, Xiomara Castro, y el Gabinete Social de su gobierno liderado por el ministro José Carlos Cardona, están cambiando la realidad de las familias del área rural, logrando un impacto positivo en los hogares, a través de la entrega del bono tecnológico. **Con esta iniciativa se pretende que las familias inicien un proceso de desarrollo económico autosostenible con: educación, salud, equidad y justicia social. Las entregas se realizan a nivel nacional, para promover la igualdad de oportunidades.**

Martes 27 de junio 2023



Miembros de la Red y PRONADERS durante la entrega de los paneles.

Martes 27 de junio 2023



El bono se entrega personalmente a los pobladores de las aldeas.

PROGRAMA DE ALFABETIZACIÓN PRESENTE EL DEPARTAMENTO DE COLÓN

Brindar condiciones de desarrollo y crecimiento en la zona rural, es una prioridad para la Red Solidaria. Es por esa razón que, a través del Eje de Educación, se lleva a cabo el Programa de Alfabetización en las 2007 aldeas focalizadas.

En esta ocasión visitamos las aldeas del departamento de Colón, donde se pudo constatar el avance de los pobladores en las destrezas de lectura y escritura, gracias al programa.



Un total de **86 comunidades del sector**, están participando en el proceso



con **1,193** personas identificadas



de las cuales **848** ya son **alumnos registrados** asistiendo a las clases

Los participantes están organizados en 97 grupos que son atendidos por facilitadores capacitados en la metodología del proceso de enseñanza aprendizaje.

Según reportes del programa, un grupo de 8 estudiantes ya egresaron y un grupo de 120 personas se graduarán a finales del mes de junio. En la actualidad, un total de 264 nuevos estudiantes iniciaron clases en el territorio de Tocoa. El propósito es lograr que esta zona del país sea declarada libre de analfabetismo una vez que concluya el proceso en todas las comunidades.

Un total de 11,432 participantes egresados a nivel nacional los que ya cuentan con las competencias de lectura y escritura, logrando un cambio positivo en su vida, gracias a esta iniciativa.



Autoridades de la Red Solidaria, miembros de la delegación de Cuba, autoridades municipales y participantes sostuvieron reunión para mostrar avances del programa.

FORTALECEMOS LA ECONOMÍA Y DESARROLLO DE LAS COMUNIDADES

Realizamos la entrega de personerías jurídicas en varios departamentos del país, fortaleciendo el desarrollo económico y las oportunidades de ingreso en las comunidades de las Islas de la Bahía con la entrega de 6 personerías jurídicas de las cajas productivas.

Asimismo, logramos promover el desarrollo económico, el ahorro y crédito en la zona rural de Cortés, con la entrega de 30 personerías jurídicas de las cajas productivas. También avanzamos con paso firme en la entrega de 120 personerías jurídicas de las cajas productivas en apoyo a los productores y emprendedores de la zona rural en Copán. **La Refundación de la economía de Honduras avanza.**



Miembros de las Cajas Productivas reciben personerías jurídicas.

AVANZAN GRADUACIONES DEL PROGRAMA DE ALFABETIZACIÓN

Viernes 30 de junio 2023



Los participantes reciben su diploma al graduarse, acreditando el final del programa.

Los hondureños de las zonas rurales del país, han dicho:



Su determinación y motivación, les ha permitido lograr su meta de cumplir con los requisitos del Programa de Alfabetización que promueve la Red Solidaria en las 2007 aldeas focalizadas.

Gracias a los excelentes resultados que se han logrado a nivel nacional, a finales del mes de junio se han realizado las graduaciones del segundo grupo que forma parte de este programa en departamentos como: Copán, Intibucá, Comayagua, El Paraíso, Olancho, Santa Bárbara, Colón y Francisco Morazán.

La meta es lograr el proceso de alfabetización de 50,000 personas de las zonas rurales en el presente 2023.





MEMORANDUM
MM-UC-PRS-007-2023



Para: Miguel Ángel Garrido Torres
Coordinador de Transparencia
Programa de la Red Solidaria.

De: Stephani Figueroa
Jefe de la Unidad de Comunicaciones
Programa Red Solidaria

Asunto: Actividades realizadas por la Red Solidaria durante el mes de junio del 2023.

Fecha: julio 10, 2023

Estimado Abogado Garrido:

De la manera más atenta me dirijo a usted, deseando este bien y el mayor de los éxitos en el ejercicio de sus funciones.

En respuesta al **MEMORANDUM MM-UC-PRS-007-2023**, adjunto el documento con las actividades realizadas en el mes de junio del 2023, en el marco del cumplimiento de la Ley y Reglamento de Transparencia y Acceso a la Información Pública.

Sin otro particular me suscribo de ustedes, con muestras de consideración y respeto.

Atentamente,



Stephani Figueroa Rojas
Jefa Unidad de Comunicaciones
Programa Red Solidaria



Cc:/Archivo

Edificio Plaza Azul, Pisos 3 y 5, Calle Viena, subida a Lomas del Guijarro,
Tegucigalpa, MDC, Honduras, C.A.

